

**Reunión telefónica del Comité Asesor Comunitario (CAB)**  
**24 de septiembre de 2020**  
**12:00, hora del Este**  
**Acta de la reunión**

---

**Participantes:**

<b>Anisa</b>	Harvard University
<b>Carol</b>	Bronx-Lebanon Hospital Center
<b>Claire</b>	Harvard University
<b>Deontay</b>	University of Miami
<b>Falon</b>	University of Colorado, Denver
<b>Joel</b>	University of Puerto Rico
<b>Julie D.</b>	Westat
<b>Julie</b>	University of Alabama, Birmingham
<b>Haleigh</b>	FSTRF
<b>Kimbrae</b>	Texas Children's Hospital
<b>Kylie</b>	Texas Children's Hospital
<b>Latonia</b>	University of Illinois, Chicago
<b>Liz</b>	Harvard University
<b>Lourdes</b>	San Juan Hospital
<b>Megan</b>	Westat
<b>Morten</b>	Bronx-Lebanon Hospital Center
<b>Nataly</b>	Westat
<b>Stephanie M.</b>	University of California, San Diego
<b>Stephanie S.</b>	University of Miami
<b>Theresa</b>	Texas Children's Hospital
<b>Trinise</b>	Tulane University

• **APROBACIÓN DEL ACTA DE LA REUNIÓN**

Se aceptó el acta de la reunión del 27 de agosto de 2020 sin ningún cambio.

• **NOTICIAS DEL CENTRO COMUNITARIO Y DE SALUD SANITARIA (HECC, POR SUS SIGLAS EN INGLÉS)**

**Claire** habló acerca del nuevo HECC y PHACS 2020. PHACS recibió el aviso de adjudicación de la subvención. Esto significa que se aprobó el financiamiento para PHACS para los próximos cinco años.

**Claire** explicó que el anterior Comité de Comunicación y de Salud Sanitaria hará la transición para convertirse en el Centro Comunitario y de Salud Sanitaria (HECC, por sus siglas en inglés). La propuesta de HECC recibió una calificación muy alta por parte de los revisores de los Institutos Nacionales de Salud (NIH). **Megan** y **Claire** están actualmente trabajando en la estructura del nuevo HECC.

**Latonia** preguntó qué actividades se harán con la financiación. **Claire** habló acerca del PHACS 2020. El protocolo SMARTT continuará. Sin embargo, podrían existir algunos cambios en SMARTT. El protocolo de AMP Up continuará. Hay un nuevo estudio en PHACS 2020, conocido como Trayectorias de la regulación emocional y los resultados del comportamiento y regiones cerebrales y redes intrínsecas relacionadas (TERBO Brain Study). En este estudio, los investigadores analizarán el desarrollo del cerebro en los niños nacidos de madres que tienen el VIH.

Habrán cuatro centros en PHACS 2020. Un centro es un grupo que se une para apoyar a PHACS, ya que ayuda a garantizar que la ciencia en PHACS sea buena y sólida. Un centro es el HECC. También hay un centro para el Centro de métodos epidemiológicos y estadísticos (ESC, por sus siglas en inglés). Este

nuevo centro analizará muchos de los datos que se recopilan en PHACS. Trabajaré para analizar los datos de la mejor y más eficiente manera. Los dos últimos centros son centros administrativos.

**Latonia** preguntó acerca de las edades que se estudiarán en SMARTT. **Claire** explicó que el equipo del protocolo SMARTT y los miembros de la comunidad actualmente están decidiendo las edades. Esto se debe a que hay un poco menos de financiación que en otros años de subvenciones. El equipo de protocolo también quiere asegurarse de recopilar suficientes datos. Quieren asegurarse de tener suficientes visitas para reunir datos suficientes para hacer declaraciones científicas acerca del VIH. Sin embargo, necesitan financiación suficiente para hacer el trabajo. **Latonia** recomendó que el equipo de protocolo realice el seguimiento de los niños nacidos de madres que tienen el VIH a medida que crecen. Después de los 5 años, los niños pueden desarrollarse de manera diferente. Empiezan a ir a la escuela a esta edad. Es importante estudiar su crecimiento cerebral.

**Carol** preguntó acerca del protocolo AMP. **Claire** explicó que AMP inscribió previamente a niños de 7 a 16 años. En algún momento, AMP dejó de inscribir, pero continuó con el seguimiento de los niños inscritos. Ahora, los participantes de AMP han crecido hasta la edad adulta. En AMP Up, dado que los participantes tienen más de 18 años, dan su consentimiento. La serie AMP Up en PHACS 2020 incluye AMP Up y AMP Up Lite. AMP Up Lite es un protocolo un poco más corto que se abrió en los centros de PHACS SMARTT.

**Carol** preguntó si los adultos con discapacidades del desarrollo pueden participar en AMP Up con sus cuidadores. **Megan** explicó que, si un participante adulto no puede dar su consentimiento por sí mismo, su tutor legal puede dar su consentimiento. En estos casos, el participante adulto aún puede firmar un formulario de consentimiento.

**Claire** habló acerca de Peers United Group (PUG, por sus siglas en inglés). El PUG ha estado hablando acerca de las similitudes entre el COVID-19 y el VIH. Han hablado de la experiencia de vivir dos epidemias en su vida. Dos miembros de PUG están trabajando para escribir una publicación acerca de este tema. Están interesados en explorar los sentimientos de invencibilidad de los adultos jóvenes. Muchos jóvenes se sienten invencibles con respecto al VIH y el COVID-19 aunque todo el mundo puede verse afectado por cualquiera de las dos enfermedades. El racismo estructural y otros factores pueden hacer que el VIH y el COVID-19 afecten a algunas comunidades más que a otras. **Kim** habló acerca de la similitud. **Kim** sugirió que el CAB considere escribir algo en la revista POZ. **Claire** habló acerca de escribir artículos para revistas y páginas web. Será importante averiguar quién escribiría el artículo. Si estas fuentes escriben los artículos por sí mismas, es posible que los miembros del CAB no se apropien de sus historias.

## • MINICONFERENCIA DE OTOÑO DE PHACS DE 2020

**Megan** habló acerca de la miniconferencia de otoño del CAB en el 2020. Megan le recordó al CAB que la Reunión de otoño de la red del 2020 se canceló. Los miembros del CAB hablaron anteriormente acerca de celebrar una miniconferencia virtual del CAB. Puede resultar difícil recrear la experiencia que se siente en persona. El tiempo compartido en persona ha sido muy importante para la vinculación emocional y el empoderamiento del CAB. **Megan** habló acerca de una miniconferencia virtual. **Megan** animó al CAB a pensar de manera creativa acerca de posibles sesiones. Es importante que la miniconferencia no se sienta como una reunión telefónica regular del CAB. Las sesiones pueden enfocarse en la vinculación emocional y el apoyo del CAB. Esto ayudará a que los miembros del CAB se sientan conectados entre sí para continuar con su importante trabajo durante todo el año. El CAB también puede hablar acerca de la promoción de una nueva competición en el centro.

**Megan** preguntó al CAB acerca de una miniconferencia virtual del CAB. **Raiko** sugirió juegos de preguntas y respuestas. **Latonia** sugirió ejercicios de yoga y concentración plena. **Kim** sugirió un bingo musical. **Gena** sugirió karaoke. **Raiko** sugirió una presentación con diapositivas de miniconferencias anteriores. Esto podría ayudar a recordar a todos cómo se sintieron al conectarse en persona. **Carol** también recomendó "happy hour."

**Megan** habló sobre fechas y horas. Puede resultar útil dividir la miniconferencia durante varios días. Esto ayudaría a combatir la fatiga causada por mirar las pantallas. También permitiría más fechas/tiempo para que todos participen. Esto podría ser útil si alguien puede participar un día, pero no el otro. **Kim** sugirió llevar a cabo la miniconferencia durante dos días. **Latonia** sugirió dividir la miniconferencia en sesiones matutinas y vespertinas. Los miembros del CAB acordaron dividir la miniconferencia durante al menos dos días. **Kim** sugirió considerar programar la miniconferencia para Halloween.

**Megan** invitó a los miembros del CAB a participar en un grupo de trabajo para planificar la miniconferencia. Los miembros del CAB pueden inscribirse a través de la encuesta de evaluación.

**NOTA: La próxima reunión telefónica del CAB será el jueves, 22 de octubre de 2020 a las 12:00 del día, hora del Este.**